

BREVES



ANDRÉS ALBERTINI.

Asume nuevo gerente general en STI

● San Antonio Terminal Internacional (STI), operado por SSA Marine y Saam

Terminals, informó que Andrés Albertini asumirá el 1 de agosto como gerente general del terminal portuario, donde se desempeñaba hasta ahora como gerente comercial.

Albertini es ingeniero civil industrial con mención en mecánica de la U. Santa María, Master of Engineering Management de la Universidad de los Andes, y tiene un diplomado en Finanzas de la misma casa de estudios. Cuenta con más de 18 años de experiencia en la industria portuaria y aeronáutica.

“Sabemos que su experiencia nos ayudará a seguir proyectando al puerto hacia el futuro” dijo el presidente del directorio de STI, Mauricio Carrasco. 